

Médaille d'argent pour un nageur cubain aux Parapanaméricains



Le nageur aveugle Yunerki Ortega a été le premier Cubain à décrocher une médaille aux Jeux Parapanaméricains de Toronto-2015. Il a terminé second au 200 mètres 4 nages, ce qui lui a valu la médaille d'argent. Il a parcouru la distance en 2 minutes 41 secondes 82 centièmes, établissant un nouveau record national.

Il a été uniquement devancé par le Colombien Brian Urbano, qui lui a fait un temps de 2 minutes 39 secondes 98 centièmes, qui l'a dominé au 25 derniers mètres. Le Cubain avait dominé les 50 mètres papillon, dos et brasse..

Je me sentais en pleine forme, je voulais offrir la médaille d'or à Cuba, je n'ai pas pu maintenant. Mais il reste encore des épreuves à disputer."

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/65340-medaille-dargent-pour-un-nageur-cubain-aux-parapanamericains>



Radio Habana Cuba